

Natürlich arbeitet man als Selbstständige mehr. Aber wichtig ist: Es ist immer unsere Entscheidung, Und solange wir lieben, was wir tun, empfinden wir es als Bereicherung und Geschenk.

Brigitte Heise und Andrea Kehry-Kehrlach



Gemeinsame Leidenschaft Die beiden Inhaberinnen Brigitte Heise (l.) und Andrea Kehry-Rudolph leben mit der Potttery ihren ganz eigenen Traum.



Für Kreative Tee aus einer selbst bestellten Tasse trinken - das ist sicher das größte Glück für einen passionierten Teeliebhaber. In der Potttery ist das möglich. Dort gibt es einen eigenen Kreativraum dafür.



zahlreiche andere Events und Workshops bei den beiden Inhaberinnen besuchen.

Immer viel los

Neben dem schicken „Teebereich“ erwartet Besucher der anheimelnde Kreisraum. Große Tische beladen mit Pinseln, Blattstiften, Schablonen, Stempeln und Keramik-Farben sowie Regale voll mit Tellern, Tassen, Vasen, Kannen und Dosen laden ein, sein eigenes Lieblingskeramikstück herzustellen. „Manchmal ist es bei uns ganz schön künstlerisch“, erklärt Andrea Kehry-Rudolph lachend. Sie genießt das Kommen und Gehen, die vielen netten Gespräche, die fröhlichen Gesichter ihrer Kunden, die - egal ob acht oder 80 Jahre - mit viel Freude ihre Kunstwerke herstellen und sie anschließend stolz nach Hause tragen. ●

„Wir arbeiten zwar mehr als vorher, aber die Arbeit macht uns sehr glücklich und zufrieden.“ Selbstverständlich haben beide sich vor Eröffnung der Potttery weitergebildet – in Teekunde und Keramikmalerei. Sie haben sich vertraulichen Treffen angesucht

„Unser Leben ist seitdem völlig anders geworden“, erklärt Brigitte Heise. „Wir arbeiten zwar mehr als vorher, aber die Arbeit macht uns sehr glücklich und zufrieden.“ Selbstverständlich haben beide sich vor Eröffnung der Potttery weitergebildet – in Teekunde und Keramikmalerei. Sie haben sich vertraulichen Treffen angesucht

Sie haben Ihren Traum verwirklicht

Doch noch wichtiger dabei sind die zwei quirligen Inhaberinnen mit ihrer einfach sehr besonderen Art. Ihre Freude an der Arbeit ist irgendwie ansteckend. Seit einem Jahr betreiben sie den schmucken Laden und lieben und leben ihre „neue“ Aufgabe. Neu, da Brigitte Heise und Andrea Kehry-Rudolph zuvor lange in der Marketingbranche tätig waren und gewagt haben, was für viele Frauen ein Traum ist: den Schritt in die Selbstständigkeit.

Mit viel Passion

WIR LIEBEN, WAS WIR TUN! Diese Passion leben wir jeden Tag.“ So steht's geschrieben auf der Internetseite der „Potttery“ in Hattingen. Ein Slogan, mit dem viele werben. Hier allerdings trifft er den Nagel auf den Kopf. Denn, dass hier mit **HERZBLUT** gearbeitet wird, nimmt man sofort wahr, sobald man die Tür zu dem hübschen Ladenlokal geöffnet hat.

Sie wählt Teeaccessoires und ein heiteres Stimmungsgewirr aus der offenen Keramikwerkstatt im hinteren Bereich des Geschäfts. Lauter Wohlfühlfaktoren, die jede Menge Kunden anlocken. Das

► Kaum hereingespielt, erwartet einen das fröhliche Hallo der Inhaberinnen Brigitte Heise und Andrea Kehry-Rudolph, eine liebervolle Dekoration, der Duft nach erlesenen Tees ausgeschlagen. Keramik selbst bemalen sowie